
Bericht zur Hauptversammlung der Tennisabteilung 

 

Bei der Hauptversammlung der Tennisabteilung am 13.03.2012 konnte 2. Abteilungsleiter 

Matthias Frey neben verschiedenen Mitgliedern auch Bürgermeister Bernd Rößner und den 

Vorsitzenden des Gesamtvereines Hans Maier begrüßen. 

Nach Kenntnisnahme des letztjährigen Protokolles erfolgte der Bericht des Sportwartes 

Martin Trostel. Die Spielgemeinschaft mit dem Tennisverein Geislingen im aktiven Bereich 

der Herren hat sich bewährt und wird auch in der Saison 2012 weitergeführt. Die 1. 

Mannschaft wurde ihrer Favoritenrolle gerecht und stieg in die Verbandsliga auf und die 

Herren 40 konnten in der höchsten Klasse in Württemberg einen beachtlichen 2. Platz 

erreichen. Die Juniorenmannschaft spielte in der höchsten Klasse der 4-er-Teams im Bezirk 

und erreichte dort einen Mittelplatz. Auch die im vergangenen Jahr neu gegründete 

Knabenmannschaft wird die im letzten Jahr gemachten Erfahrungen einbringen können, 

sodass alle Mannschaften motiviert in die Runde 2012 einsteigen werden. 

Kassenführer Ottmar Schäfer berichtete, dass im vergangen Jahr ein leichter Überschuss 

erwirtschaftet werden konnte.  

Abteilungsleiter Matthias Frey hielt eine Gesamtbetrachtung über die vergangene Saison, 

lobte die Leistungen in sportlicher Hinsicht, berichtete über die gelungenen Veranstaltungen 

der Abteilung und gab einen Ausblick auf das Tennisjahr 2012. 

Nach dem Ausscheiden der Platzwarte Tippl, Schätzle und Morlock, die sich die vergangenen 

Jahre bestens um den Zustand der Plätze und Außenanlagen gekümmert hatten – ihnen gilt 

nochmals unser Dank – konnte ein Nachfolger für die Betreuung der Anlagen gefunden 

werden. 

Aufgrund des Alters der Plätze wird eine Generalsanierung im kommenden Jahr erforderlich 

sein. Derzeit wird ein Finanzierungsplan ausgearbeitet und Fördermöglichkeiten überprüft. 

Es wird auch vermehrt die Mithilfe der Vereinsmitglieder eingefordert werden müssen, darum 

wurde 1-stimmig die Erhöhung des Stundensatzes für nicht geleistete Arbeitsstunden von  

15,-- € auf 18,--€ beschlossen. 

Die Entlastung des Kassiers und des Ausschusses erfolgte 1-stimmig. Matthias Frey als 2. 

Abteilungsleiter wurde für weitere 2 Jahre im Amt bestätigt, ebenso Freizeitwartin Anette 

Jürgens und Schriftführerin Andrea Just. Sportwart Martin Trostel wurde auf eigenen Wunsch 

nur für 1 weitere Saison gewählt. Hier gilt es einen Nachfolger zu suchen. 

Die Eröffnung der Tennisplätze wird dieses Jahr – sofern das Wetter mitspielt – auf 29. April 

geplant unter dem Motto „Deutschland spielt Tennis – wir spielen mit“. 

 

Wir wünschen allen Mitgliedern eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 2012! 

 

Andrea Just 


